

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### LE 19<sup>E</sup> FORUM DE L'INDUSTRIE DE LA SANTÉ DE QUÉBEC SOUS LA THÉMATIQUE DE LA COMPÉTITIVITÉ

Québec, le 26 novembre 2025 – Le 4 et 5 décembre au Centre des congrès de Québec, le **Forum de l'industrie de la santé de Québec (FISQ)**, présenté par Pfizer, sera de retour pour une 19<sup>e</sup> édition. Organisé par Québec International et Québec VITAE, cet événement incontournable des sciences de la vie est le rendez-vous annuel pour inspirer, réfléchir et contribuer à l'amélioration de notre écosystème de la santé.

En plus d'une vingtaine de conférences et panels, des dignitaires seront aussi présents. L'honorable Marjorie Michel, ministre de la Santé au fédéral, accordera une entrevue à M. Carl Viel, président-directeur général de Québec International, et Mme Christine Fréchette, ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, et ministre responsable de la région de la Montérégie, viendra clore la première journée de conférences.

Cette année, les interventions porteront autour de la compétitivité : accès aux données, trajectoires de soins, enjeux éthiques et investissements : autant de défis à transformer en leviers pour renforcer le positionnement du Québec et de la région sur la scène internationale. L'espace B2B, toujours très prisé, sera encore une fois l'endroit officiel pour réseauter entre pairs et créer de nouveaux contacts.

Nouveauté de 2025 : l'incubateur d'idées pour cocréer l'avenir, un espace où les participants seront invités à partager des suggestions et des idées qui alimenteront les discussions tout au long de l'événement.

« Le Forum de l'industrie de la santé de Québec est bien plus qu'un événement : c'est un lieu où s'exprime l'intelligence collective de tout un écosystème. Chaque année, il rassemble des experts, des décideurs et des innovateurs pour réfléchir ensemble aux enjeux majeurs et aux solutions qui façonnent l'avenir des soins. En favorisant le dialogue et la collaboration, le FISQ contribue à renforcer la position de Québec comme un acteur incontournable dans le secteur des sciences de la vie et des technologies de la santé. » - Carl Viel, président-directeur général de Québec International

Pour consulter la programmation complète et pour se procurer des billets : [cliquez ici](#).

Merci à nos partenaires pour leur précieuse contribution : Pfizer, AbbVie, Boehringer Ingelheim, IQVIA, Johnson & Johnson, Novartis, Novo Nordisk, Regroupement des pharmacies de médicaments de spécialité du Québec (RPMSQ), TACT, gouvernement du Québec, Moderna, Association canadienne du médicament générique (AMCG), AMGEN, Centre de production de produits biologiques (CPPB), Edwards Lifesciences Canada, Médicaments novateurs Canada, Merck, Norton Rose Fulbright, Bausch Health, Fondaction et GSK. Un grand merci également à la Ville de Québec pour son soutien financier.

### **À propos de QI**

Québec International contribue au développement économique de la région métropolitaine de Québec et à son rayonnement international. À titre d'agence de développement économique régionale, Québec International favorise la croissance des entreprises, soutient les secteurs de force et attire dans la région talents et investissements. Pour en savoir plus, consultez le [quebecinternational.ca](http://quebecinternational.ca).

### **À propos de Québec VITAE**

Québec VITAE, marque déposée de Québec International, est un réseau d'experts voué à l'essor et à la croissance de l'écosystème des sciences de la vie et des technologies de la santé (SVTS) de la grande région de Québec. Il s'assure de tout mettre en place pour développer une industrie plus forte, plus compétitive, plus performante, et plus reconnue au pays et à l'international. Pour en savoir plus, consultez le [quebecvitae.com](http://quebecvitae.com).

### **À propos du FISQ**

Depuis maintenant 19 ans, le [FISQ](http://FISQ) est un rendez-vous incontournable pour tous les acteurs des sciences de la vie et des technologies de la santé, des hauts dirigeants aux jeunes pousses, en passant par les établissements du réseau de la santé, les scientifiques, les universitaires et les investisseurs du secteur. Il se veut un lieu d'échanges et de solutions, où de nouvelles perspectives émergeront pour renforcer notre compétitivité et accroître notre influence sur l'échiquier mondial de la santé.

- 30 -

Source : Isabelle Cloutier  
Conseillère principale - Relations de presse et communications publiques  
Québec International  
418 681-9700, poste 220  
[icloutier@quebecinternational.ca](mailto:icloutier@quebecinternational.ca)